

愛-aikan-汗



学校だより

第8号



平成28年9月1日

渡嘉敷村立渡嘉敷幼稚小中学校

発行責任者 上原博美

2学期始業式

長い夏休みが終わり今週から、2学期がスタートしています。幼稚園は9月1日(木)よりスタート。夏休みの間に、事件や事故に巻き込まれる事も無く、大きな病気も無く、それぞれが日頃は体験できないような貴重な体験、経験を通して、心身共に成長している様子を見て、嬉しくなりました。

家族旅行、自然体験キャンプ、ちびっ子一人旅体験、熊本被災地ボランティア、ホームステイ、また、バトミントン九州大会へ出場等を通して、様々な事を学んだことでしょう。

始業式では、児童生徒の代表の皆さんが、楽しみにしている学校行事への期待感や、1学期の反省を踏まえて改善しなければいけないこと、2学期頑張ることなど2学期の決意を発表をしてくれました。校長は、リオオリンピックを例に出して、「心をたくさん」という話と感謝する心を忘れず2学期も頑張ろうという事を式辞としました。2学期も職員一同、よりよい学校づくりに頑張ります。保護者の皆さんの御理解、御協力をよろしくお願いします。

始業式の後、2学期の役員任命式を行いました。(上の写真) 2学期の学級のリーダーとして頑張ってくれる皆さんです。

夏休みの児童生徒の活動・活躍の様子



新職員紹介 ALT・学習支援員2人



7月の後半から ALT のアーロン先生の後任としてビクター・ゴンザレス先生。2学期の始業式から、村の学習支援員として東恩納早苗先生。そして9月1日から県の複式解消学習支援員、(村の学習支援も兼務)として、田村まゆ美先生が、本校に赴任しました。ありがたい事に、～碧島の未来を拓く人づくり～渡嘉敷村教育大綱で記されているように、子どもたちの学びを保障する、教育予算の充実のお陰です。3人の新職員もこれまでの職員と一緒にになって、子ども達の心身の成長の為に、頑張ってください。気軽にお声かけください。

幼稚園2学期始業式

小中学校より少し遅れて、9月1日に始業式がありました。夏休みの楽しい想い出を、4人の園児が堂々と発表してくれました。みんな自分の体験と比べながら、真剣に聞いていました。その後の園長あいさつもしっかりと聞いていました。一人ひとり自律する気持ちが育ってきていると感じました。2学期も盛りだくさんの行事があります。おとうさん、おかあさん先生の時間、給食バイキングもスタートです。これまで同様の御協力をお願いします。



愛汗オリエンテーション



来年2月10日に予定されている「愛汗祭」を見据えて、2学期愛汗オリエンテーションが全校児童生徒参加して行われました。当日までのスケジュールの確認と、愛汗園の割り振りも抽選で決めています。また、班ごとに自分達が植える野菜についての話し合い等も行われました。児童生徒だけで無く、職員も楽しみにしている特色ある学校行事、成功させたいです。

保護者の皆様へ

2学期スタートしてすぐですが、来週は小学部の社会見学、再来週は中学部の地区陸上競技大会です。当日心身共に元気で参加できるように、早寝、早起き、朝ご飯をよろしくお願いします。また、9月21日の童話、お話、意見発表会に向けてのサポートや激励の御協力もお願いします。